

## Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL

Buenos días para todos nuestros usuarios, informales sobre el reporte del servicio de acueducto para hoy, jueves 2 de noviembre, donde hemos tenido normalidad en las bocatomas Combeima, Cay y Chembe; durante la madrugada hicimos una recuperación del servicio de agua no al 100% debido a las dificultades que tuvimos la noche anterior por las fuertes lluvias y el trabajo que estábamos realizando en el sector contiguo a la planta número 1 de La Pola.

Sin embargo, realizamos las recuperaciones respectivas de los niveles de los tanques y los protocolos de apertura en los distritos hidráulicos, con normalidad y recuperarnos de una mejor manera el día de hoy, si las condiciones del clima nos ayudan.

Desearles un buen día e invitar a los usuarios al uso raciones del agua, también el llamado a contar en las casas con tanques domiciliarios para el abastecimiento.